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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。台風とともに上陸かなと思ったら、台風の方は何とか静かになってくれまし
た。いよいよこの日が来ました。私も落ち着かないんですが、朝から藤田会員が全然落ち着かずに
ウロウロウロウロして心配してくれています。
　これから私と、ポケットの中に一杯小噺を持っている頼もしい佐竹新市幹事とともに、１年間務
めさせていただきたいと思います。今年１年間、楽しいクラブ運営ができるように頑張ってまいりま
す。よろしくお願いいたします。
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 退 会 挨 拶
　◎松村 豊会員

　三翠園の松村です。日頃は三翠園をご利用いただき、誠にありがとうございます。
　私は三翠園の役員としてお世話になっていますので、転勤とか退職ではありませんが、この度、私
のわがままな考えから急遽、退会の手続きを取っていただきました。６月21日付けで中澤前幹事が
弊社、三翠園の社長に就任いたしました。これから、原則に戻って弊社の顔として、高知ＲＣで
活躍していただくことがベストだと判断しまして、今回の手続きに至ったものです。そのために、杉本
会長、佐竹幹事をはじめ、全ての高知ＲＣの関係者にお手数とご迷惑をおかけしたことを、この場を
お借りしてお詫び申し上げます。申し訳ございませんでした。
　そして、本来なら私が委員長として務めるはずであった、今期の会報委員会の皆さま、快く引き受けてくださいました南
委員長、急に就任していただきました竜口副委員長、高村会員、小島会員、多くの方々にご迷惑をおかけしました。どうも申
し訳ございませんでした。
　最後になりますが、高知ＲＣのますますのご発展と皆さまのご健勝をお祈りいたします。そして、何卒、南委員長をはじ
め、会報委員会の活動にご支援、ご配慮をお願いいたします。ロータリークラブのことを全く分かっていなかった私を４年
も面倒をみていただきまして、皆さまには心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

● 幹 事 報 告
・2021-2022年度のガバナー事務所が閉鎖しました。
・分区名簿について８クラブで協議の結果、名簿の利便性も鑑みて作成は継続。記載内容について、職場名・住

所・電話は必須、それ以外の項目は任意。個人項目は電話・メールアドレスは個人の任意とし、住所・固定電
話は掲載しない。

・今年度より、ガバナー月信はメール配信となります。１部を印刷して例会場で回覧し、ホームページにもアッ
プされていますのでご覧ください。

・ロータリー文庫のお知らせを回覧します。
・７月のロータリーレートは136円です。
・本日例会終了後、理事会を行います。

● 杉本芙美子会長 クラブ運営方針発表
　２年以上に及ぶコロナ禍で、クラブ内の会員間のコミュニケーションも、他クラブとのお付き合
いもほとんどが中止、中止ということで、何となく疎遠な関係が続いている中、嬉しいことに我が
高知クラブは、昨年度、地元の各方面の若手会員を数多くお迎えすることができました。名簿を
見ると、入会２年未満の新入会員が30名、３分の１を占めています。同時に、西山俊彦さんの在
籍57年という先輩をはじめとして、20年以上在籍の先輩たちも30名近く、３分の１。正直、この間
の創立夜間例会のとき、これまでお話したことなかったよねとか、お顔が分からなかったという方
がたくさんいらっしゃいました。
　今年は、皆さんのコミュニケーションを高める会にしていきたいと思っています。今年度、このクラブは創立85周年を
迎えます。高知県で最初にできたクラブですが、新会員の皆さんは、この長い時間を掛けて高知クラブが培ってきた
品格、独自性といったものを、例会に出席することによって、あるいは委員会活動の中で、肌で感じて、これが高知クラ
ブなんだと分かっていただけたらと思います。そのために、今年はまず、ロータリー情報委員会、新入会員の勉強会など
もちょっと充実させて、できれば２、３回という形をとって進めたいと思います。新入会員さんも、その中でご自分の思っ
ていること、ご意見があればどんどん出していただいて、新しい高知クラブの構築に役立てていければいいかなと思っ
ています。
　今年１年間、新旧の会員、仕事の違い、年齢差等、いろいろなことを乗り越えて、高知クラブの一員として、みんなが
１つの輪になれるように、とにかく親睦の機会をたくさん持って、高知クラブに親睦の輪を広げたいということを運営
方針として進めていきたいと思っています。各委員長さんには、いろいろな面で、みんなで集まってあれして、これしてと
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◎クラブ奉仕委員会（発表・中澤陽一会員）
　私は、３期前の安光会長のとき
の幹事でした。ちょうど半期が終
わったときにコロナが始まり、何
となく尻切れトンボで終わってし
まった気がして、今日はその続き
かなという感じです。
　クラブ奉仕委員長は、クラブ運
営の根幹をなすものと考えております。
　副会長として会長方針をよく理解し、クラブ並びに各
委員会が円滑に活動できるようクラブ運営を補佐してま
いりますので、会員の皆さまのご協力を１年間よろしく
お願いいたします。

◎ＳＡＡ委員会（発表・中田由季会員）
　今年度は「高知ロータリークラ
ブ らしさ」を大切に例会場の監督
と進行に努めます。
委員会として掲げることは、

１.良い食事、良い卓話、良い雰
囲気になるよう努めます。

２.ロータリー財団ポリオプラス
支援のための燦燦ランチの提供が継続できるよう
に努めます。

３.例会の秩序を保つため、会長スピーチや卓話中の
私語やスマホを極力謹んでいただくなど、お互い
が思いやる温かい心で協力していただけるように
努めます。

◎会計委員会（発表・森本征彦会員）
　実質的な会計事務処理は事務局
に担当を願い、会計の適切な運営
処理に努めます。
実施計画

１．毎週例会日に日々の入出金
管理を行います。

２．理事会の要求に応じ、会計
情報を提供いたします。

３．委員会の予算消化状況など把握し、資金の有効活
用を図ります。

４．予算編成への協力
５．決算報告への協力

　皆さんの年４回の会費は、事務局に申請すれば、自動
的に支払いできるシステムができていますので、ご利用
ください。

◎出席委員会（発表・中島和代会員）
　例会に出席することで皆さんと
交流をして、情報交換をしたりす
ることが経営者としても、グルー
プの活動をするにしても、役立つ
と思います。出席委員会は、それ
を大事にしましょうという委員会
です。そして、皆さんは自主的に
例会に出ることが大事です。出席委員会は４人で活動し
ており、誰かが休めば必ず交替が必要ですので、今期は
輪番制としました。委員会はわずか４人で活動している
ことをご理解いただき、皆さんにもどんどん盛りたてて
いただいて、今年の出席委員会良かったねと言っていた
だくのが、仕事だと思っていますのでどうかよろしくお
願いいたします。

◎会報委員会（発表・南　範子会員）
　会報委員会の大きな役割は、週
報を会員に配信することです。欠
席した会員にも、例会の流れが分
かるような内容を盛り込むことが
大切です。会長・幹事報告、来訪
ロータリアンの紹介、新入会員の
紹介はもちろん、委員会報告、地
区活動の報告は特に抜かりのないように心がけます。誤
字脱字はないか、名前は正しいか、筒井印刷さんに全面
的にご協力をいただきながら、細心の注意を払って配信
します。
　写真掲載も楽しみの一つだと思いますので、ご協力を
お願いします。どの写真を掲載するかの選別は委員会で
はありませんので、不掲載でもその点はご理解ください。

◆ 各委員会計画発表 ①

お願いすることもあるかと思いますが、その辺を踏まえて、ぜひ若い皆さん、そして、大長老の皆さん、和気あいあいとし
て、素晴らしい高知クラブに仕上げていただけたらと思います。
　佐竹幹事ともども、そして事務局の近森さん、片岡さんのお力もお借りして、素晴らしい高知クラブにできたらいいな
と思っています。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。
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◎親睦委員会（発表・土本昭雄会員）
１．月に１回程度、親睦委員会

の中で親睦を図ることを、今
年もやってみたいと考えてい
ます。

２．他委員会と親睦委員会の親
睦を図るため、懇親会をくっ
つけた委員会を行う。

３．あじさい例会と最終夜間例会を企画。この２つの
夜間例会の間に１つか２つの企画を予定。

４．コロナの様子を見ながら、日帰りバスツアーや海
外ツアーをできれば企画して、実現したいと考え
ています。よろしくお願いいたします。　

◎雑誌委員会（発表・武樋泰臣会員）
　「ロータリーの友」は両面表紙
となっており、片方は本年度の国
際ロータリーの方針や取り組み、
各国のロータリークラブなどが紹
介されています。
　もう一方は、国内クラブの取り
組みや卓話紹介などが掲載されて
おり、ロータリーの理解を深めることのできる内容に
なっています。会員の皆様に「ロータリーの友」に興味
を持っていただけるよう積極的に情報提供に努めてまい
ります。

１．全国各地のロータリークラブが活発に取り組んで
いる様々な活動など、広く会員に知ってもらえる
よう、積極的な情報発信を行う。

２．特に優れた記事があれば、会員に紹介し関心を高
めていく。

３．新入会員の方に、ロータリーを知るための有用な
ツールとして薦めていく。

◎社会奉仕委員会（発表・右城 猛会員）
　当委員会では、地域の人びとの
暮らしを豊かにし、より良い社会
づくりに貢献することを目的とし
て、下記の２つの事業をメインに
活動してきました。本年も引き続
きその活動をいたします。
１ ． 「 地 球 3 3 番 地 」 の 事 業 継
承・・・昭和37年に当クラブが、高知市江ノ口川のほ
とりの東経133度33分33秒、北緯33度33分33秒の地点
を「地球33番地」と名付け、モニュメントを建立しま
した。これまでと同様に関係団体と協力し、①地球の環
境保全につながる活動を推進する、②「地球33番地」

を世界へ発信する、③地域活動を応援し文化づくりを
推進する、という活動に取り組んできましたが、来年、
33回になることを区切りに、最後にすることが決定し
ています。
　７月12日に高知新聞社で実行委員会が開催される予
定です。
２．国際ロータリー地区補助金活用事業・・・当委員会
では国際ロータリー地区補助金を活用し、各国の絵本や
衣装、食べ物を通して地域で学ぶ留学生と地域の子ども
たちとの交流を図り、異文化国際理解を深めることを目
的とした「Enjoy!アジアカルチャーFes.2022」を開催
します。詳細は未定ですが、当社に勤めているミャン
マーの方も参加予定です。皆さんのご協力をよろしくお
願いします。

◎青少年奉仕委員会（発表・千頭邦夫会員）
　ロータリークラブ定款第６条の
「奉仕の第五部門である『青少年
奉仕は』、指導力養成活動、社会
奉仕プロジェクトおよび国際奉仕
プロジェクトへの参加、世界奉仕
と異文化への理解を深め育む交換
プログラムを通じて、青少年なら
びに若者によって、好ましい変化がもたらされることを
『認識するものである』。」という翻訳文は、主語の
『青少年奉仕は』と述語の『認識・・』の部分の関連が
非常に曖昧で、文意が分かりにくいものです。
　要するに、若者を育成しようということであろうと理
解しています。ただ、本年度はいまだ新型コロナウイル
スの影響も残る中、ほとんどの事業がありません。ライ
ラも長短期の交換もありませんので、することがありま
せん。唯一、燦燦奨学生に非常にいい奨学生が入ってい
ますので、彼らを精一杯支えていこう。それから、委員
会予算の期末残額があれば、これを燦燦基金に提供でき
ればなと思っています。　

◎米山奨学委員会（発表・髙野一郎会員）
　海外から来る奨学生を１年間、
精一杯おもてなしをして、10月の
奨学生スピーチ、様々な寄附金の
徴収、そして、ロータリーの父・
米山梅吉さんについて、皆さんと
一緒に勉強したいと思っています。
　岡さんの提案で、この委員会も
月1回の懇親会を行いますので、よろしければご参加く
ださい。１年間よろしくお願いします。
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● 佐竹新市幹事挨拶
　１年間、よろしくお願いします。
　既にマスコミ等でご存知だと思いますが、以前、この会でもお話をしました、がんで闘病中だった
ネパール人のケサブさんが、６月25日に亡くなりました。県内外の本当に多くの皆さんからご支援を
いただいて、マスコミにも取り上げられましたので600万円以上のお金が集まりました。日赤病院で
手術もでき成功しましたが、がんが転移をしており状態が良くないということで、一定のコロナの落ち着
きを目途にネパールに戻っていました。
　婚約者もいましたので、結婚式も挙げて家族と一緒に暮らしながら、インドで治療をしていました。
一時、がんの腫瘍マーカーが４万を超えて数ヵ月もたないと言われていましたが、環境が合ったのか
家族の愛があったのか、一気に5,000位まで下がって、ふっくらとして髪の毛も生えて、私も先月、病室のケサブ君とテレビ
電話で話をしましたが、すっかり元気になって、早く高知に帰って勉強の残りを続けて、専門学校か大学に進んで高知と
ネパールの架け橋になる仕事に就きたいと言っていました。６月25日、体調が良く朝からランニングをしていたそうですが、
その後、カトマンズに戻る途中で頭が痛くなって、そのまま亡くなったということです。
　原因は、がんというよりは脳内出血だということです。本当に残念ですが、家族からも身内以上によくしてもらった、高知の
皆さんに向けての長いメッセージもいただいています。私も９月にネパールに行く予定がありますので、高知の皆さん、ロータ
リーの皆さんを代表してお墓参りをしてこようと思っています。
　彼には弟がいますが、ぜひ高知へ来て兄の意志を継いで勉強したいと言っています。そのときには、高知クラブにも呼んで
紹介したいと思いますので、よろしくお願いします。

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　　　7月14日　夜間例会（城）	 高知ロイヤルRC　　　7月19日　休会（旭）
	 高知中央RC　　　7月21日　休会（城）	 高知北RC　　　7月25日　夜間例会（三）
	 高知西RC　　　7月29日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

6月21日

 （-9）89 61 17 2 78％7月　5日

 （-9）91 57 10 15 87％

6月14日 （-11）93 56 13 13 84％

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館6階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/
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● 累 計 額  ［ 7 月 5 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金48.000 円 4,868 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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ゲストスピーチ
　井上石灰工業㈱・井上ワイナリー㈱
　代表取締役社長　井上  孝志 氏
　「TOSAワインのこれから」

杉本芙美子
佐竹　新市
中澤　陽一

入交　章二
中澤　清一

中澤　清一

西山　彰一

寺田　文彦

女性会員一同

出来　輝喜

森 田 陽 介

吉村　貴志

中島　和代

南　　範子

中村　裕司
関　　雅文
山崎広一郎
宮地公美子
小林　達司
水谷　太一

2022-2023新年度スタートいたしました。何卒よろしくお願いいたします。

丸２年ぶりに前の席に座りました。今日のように一人だと結構寂しいものです。これから２年間は指定席で
す。よろしくお願いします。
入交会長からいつも表に出ることがない幹事にご配慮いただいて、１年間のお礼のニコニコを代表して書
かせていただいています。皆さま、１年間本当に大変お世話になりました。会員の皆さまには、いつも温かく
見守っていただいて、心から感謝しかございません。新年度の杉本・佐竹丸のご活躍を心からお祈りいたし
ます。追伸です。入交会長、１年間本当にありがとうございました。会長職が大変なのに、今回は詰めが弱
くおっちょこちょいの史上最悪の幹事という組み合わせで、歴代初の幹事職も兼ねた会長にしてしまいまし
た。本当に申し訳ございません。しかも、今年は誰もがやりたくない様々な決断をしなければいけない１年
でした。それを全ての責任は自分が取るという、リーダーシップを目の当たりに見ることができ「ここまです
るか」を体感できた１年でした。本当に感謝しかありません。最後に事務局の片岡さん、近森さん、抜けま
くりの私をサポートしてくださいまして、本当にありがとうございました。感謝を込めてニコニコさせていただ
きます。
就任後、たくさんの高知ロータリーの皆さまからお祝いをしていただきまして本当にありがとうございました。
初心を忘れずに精進してまいりますので、どうかご指導、ご鞭撻のほどをよろしくお願いいたします。それと、
本日お配りさせていただきましたチラシですが、３年ぶりの花火ということで、大変多くの予約をいただい
ておりますが、旧館ですが、４階で花火の見えるお部屋が少しだけ残っていることが分かりましたので、高
知ＲＣの皆さまにご案内させていただきました。
入交章二前会長、とても楽しく充実した例会運営、誠にありがとうございます。ホームクラブの欠席が続き、
失礼いたしました。新会長・杉本芙美子会長、本年もよろしくお願いいたします。
2022年度より配役がＳＡＡに変更となりました。中田由季会員、吉村貴志会員、寺田の３名で務めさせて
いただきます。昨年度、入会当初より新型コロナ感染症の影響で、さまざまな行事が中止となりました。入
会２年目は活動の場を広げたロータリー生活にしたいと思います。年度当初にニコニコしておきます。
杉本新会長、私たち女性会員の代表として、健康にはくれぐれも留意されて今期１年間ご活躍ください。皆
で心から応援しています。
あじさい例会の花は中村農園さんにオリエンタルリリーを提供していただき、アジサイとコラボして活けまし
た。中村さんに感謝！
先日のあじさい例会では、娘の愛梨、皆さまに可愛がっていただきありがとうございました。本人も大喜び
で、終始にこにこでした。そんな娘を見れたことににこにこしました。
誕生日お祝いいただきありがとうございました。本日は自動二輪の免許をとって、１周年の記念日です。よう
やくバイクの初心者期間、無事故、無違反で終了しました。ニコニコです。
誕生日をお祝いいただいてありがとうございました。そろそろ体力を鍛えて皆さまにご迷惑をかけない後期
を送りたいと思いますので、よろしくお願い申し上げます。
お誕生日を祝っていただきありがとうございます。ときめく気持ちを忘れず、しなやかに年齢を重ねていきた
いと思います。
私たち夫婦の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
今日は誕生日のお祝いをいただきありがとうございました。
誕生日と結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。
妻の誕生日に綺麗な花を贈っていただきありがとうございました。
私たちの17回目の結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。まだまだ未熟ではございますが、
これまでよりも、より温かい家庭を築いてまいります。

ニコニコ箱 【敬称略】


